

JOSE PABLO LEYVA (1911-1962)



Geología Colombiana se une a la celebración de los veinticinco años de la graduación de la primera promoción de Geólogos y Geofísicos y al homenaje que ellos y la Facultad de Ciencias rindieron con tal motivo al Dr. JOSE PABLO LEYVA.

La Carrera de Geología nació en la antigua Facultad de Ciencias en 1956 y al desaparecer ésta, fue trasladada a la Facultad de Ingeniería en donde permaneció hasta 1958.

En este año el Dr. Leyva propuso el traslado de la Carrera al Instituto de Ciencias Naturales, por entonces, bajo su dirección. En el Instituto se adecuaron laboratorios para docencia, se creó la biblioteca especializada y se iniciaron las prácticas de campo.

La oportuna intervención del Dr. Leyva fue decisiva en la consolidación de la Carrera de Geología.

Con el título de Geólogos y Geofísicos, el 6 de Agosto de 1959, se graduaron los 17 miembros de la primera promoción.

Sólo uno, Raúl Perea, ha muerto. Los 16 restantes forman parte de los más de 500 geólogos que hoy contribuyen en diferentes formas al desarrollo nacional.

En sobria ceremonia se descubrió en el patio del edificio del Departamento de Geociencias una placa con la siguiente inscripción:

LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA
UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA
EN HOMENAJE A LA MEMORIA DE
JOSE PABLO LEYVA
QUIEN CON SU VISION FUTURISTA Y
ESPIRITU UNIVERSITARIO CONSOLIDO
LA CARRERA DE GEOLOGIA.
VIGESIMOQUINTO ANIVERSARIO DE LA
GRADUACION DE LA PRIMERA PROMOCION
DE GEOLOGOS Y GEOFISICOS.
CIUDAD UNIVERSITARIA,
AGOSTO 1984